
               
 
 
 

El alcalde del municipio de Juárez, Paco Treviño sigue trabajando en pro de los niños del 

municipio y hasta el momento se ha beneficiado con una nueva vista a más de 5,000 mil niños 

con la brigada de entrega de lentes. 

“Continuarán este tipo de brigadas para seguir dándoles a los niños de Juárez una mejor 

atención en cuanto a salud visual se refiere. Alrededor de mil lentes se han entregado a los 

niños de Juárez con este programa… Y bueno, siempre estaremos dispuestos a apoyarlos” 

comentó el edil. 

El programa para atender a los pequeños con problemas en la vista se está realiza en 

diversas partes del municipio y se exhorta a los padres de familia para que estén al pendiente 

de los llamados que se hagan a través de redes sociales y por las colonias. 

 
 



            
        
 
El alcalde de Juárez, Paco Treviño Cantú dio el arranque inicial de 50 nuevas patrullas de la 
Secretaría de Seguridad Pública con la finalidad de fortalecer la seguridad de los habitantes del 
municipio. 
Los vehículos de seguridad vendrán equipadas con cámaras, sistema GPS y enlazadas al C4, las 
nuevas unidades vienen a reforzar el área de seguridad en el municipio, donde la actual 
Administración está invirtiendo también en la construcción de una delegación policiaca en la zona 
sur y proyecta otra en la zona norte, además del recién inaugurado centro de Comando, Control, 
Comunicaciones y Cómputo (C4). 
“Es un compromiso más cumplido aquí en nuestra Administración municipal… “(Estamos) bien 
contentos de hacer la entrega aquí a la Secretaría de Seguridad Pública de 50 unidades nuevas 
para que estén realizando los patrullajes pertinentes y necesarios en todas las colonias de Juárez, 
Nuevo León”, expresó el Alcalde. 
Además del Equipamiento de material la corporación seguiré manteniendo un programa 
permanente de reclutamiento para qué más cómo se escribe la academia de policía y de esta 
manera incrementar el número de oficiales. 
“También tenemos contemplado adquirir unidades nuevas para Protección Civil; ahorita estamos 
equipando dos ambulancias que ya habíamos entregado en el mes de diciembre, se está llevando 
a cabo el equipamiento para que estén en óptimas condiciones”, anunció Treviño Cantú. 



             
 
Paco Treviño lleva siete meses al frente de la administración de Juárez y con su trabajo ha logrado 
llevar a más de 100 colonias el programa de Bacheo Permanentes, además de la rehabilitación de 
calles con carpeta asfáltica y concreto hidráulico. 
 
El edil implementó dicho programa para mejorar las vialidades en beneficio de toda la ciudadanía, 
este programa que se lleva a cabo a través de la Secretaría de Servicios Públicos está planeado 
para permanecer durante los tres años de gobierno, rehabilitando los pavimentos en cada rincón 
del municipio. 
 
Este martes llegaron las cuadrillas de Servicios Públicos a las colonias Villas de San José y Los 
Encinos, donde el Alcalde supervisó los trabajos de bacheo que se realizaron en estos dos sectores 
de Juárez. 
 
“Aquí andamos echándole ganas, trabajando día con día con las cuadrillas de bacheo, de la 
Secretaría de Servicios Públicos. La instrucción que he girado al Secretario y al personal de la 
Secretaría misma, es que estén atendiendo los reportes (de la ciudadanía)”, expresó el Alcalde. 
 
De acuerdo con la Secretaría de Servicios Públicos, en lo que va de la actual administración se han 
realizado trabajos de bacheo en más de 100 colonias. 



                
 
 
Las familias que habitan en predios irregulares en el municipio de Juárez, ahora podrán 
regularizarse esto gracias a la instalación de la Mesa Municipal de Regularización de 
Asentamientos Humanos, de parte del alcalde Paco Treviño y el gran trabajo de Eugenio Montiel 
Amoroso, director de Fomerrey. 
Se dio a conocer que en el municipio se tienen 15 asentamientos irregulares que son habitados 
por 6 mil 843 familias, se busca que con esta mesa se regularicen los predios para darles certeza a 
lo juarenses de tener su patrimonio, incluso la mesa podrá coadyuvar en caso de que se necesite 
algún trámite en el estado. 
“Muy contento esta mañana de recibirlos a todos ustedes, a todo el equipo de Fomerrey, porque 
estas reuniones van a rendir muchos frutos para beneficiar a nuestra gente… Vamos a sacar muy 
buenos acuerdos, esto se los garantizo. 
“Y la verdad que nosotros ya traemos proyectos avanzados en algunos asentamientos irregulares, 
para darle una mejor calidad de vida a la ciudadanía juarense”, dijo Treviño. 
Un ejemplo de ello comentó el edil es la colonia Mirador de la Montaña, donde a finales de año 
tendrán agua potable y drenaje sanitario, así mismo en la colonia 12 de octubre, en tanto en la 
colonia 10 de mayo se trabaja en pavimentación e introducción de servicios. 
 
 
 



                   
 
 
El alcalde de Juárez, Paco Treviño sigue trabajando arduamente por los suyos, ya que dio el 
banderazo de arranque de los trabajos de rehabilitación de pavimento en la avenida que da 
acceso a la Colonia Urbivillla del Real y demás puntos del sector. 
 
La inversión para estas obras es de 5 millones de pesos, se tiene proyectado para rehabilitar 
más de 3 mil 500 metros cuadrados de pavimento y la realización de otras obras que 
quedarán finalizadas en 2 meses. 
 
Las labores dieron inicio en el tramo que da acceso a la colonia, donde se presenta un serio 
problema de acumulación de agua en temporada de lluvias, por lo que se rehabilitará el 
pavimento con concreto hidráulico y se harán trabajos de canalización para el desfogue del 
agua hacia el costado poniente de la avenida. 
 
“Aquí en esta avenida principal a la Colonia Urbivilla del Real ya tenía mucho tiempo que 
estaba dañada; se había recarpeteado en algunas ocasiones, pero debido al cúmulo de agua 
aquí (en temporada de lluvias), pues obviamente ya teníamos que meterle el concreto 
hidráulico, y canalizar también para que ya no se estanque el agua”, dijo el Alcalde. 

 
 
 
 
 
 



                     
 
 

El alcalde Francisco Treviño Cantú dio el banderazo de arranque a dos importantes obras en 

el municipio de Juárez; una de introducción del servicio de agua potable en la comunidad de 

San Roque, y otra de rehabilitación de pavimento en la Colonia Santa Mónica. 

Por su parte, Treviño señaló que en esta primera etapa se invertirán 800 mil pesos para los 

trabajos de introducción de una red de agua potable para los vecinos de San Roque, donde 

habrá 10 tomas directas, con lo cual principalmente se benefician dos escuelas de la 

comunidad. 

“Se están realizando ya los proyectos en conjunto con Agua y Drenaje para que nos brinden la 

factibilidad… Dependemos de que ellos nos den las factibilidades para hacer lo que es la obra 

y la conexión (a la red de suministro de agua de la paraestatal)”, dijo el edil.  


